

Le gouvernement équatorien annonce l'ajournement du 9^e sommet des présidents de l'UNASUR



Quito, 21 avril, (RHC-PL).-Le Ministre équatorien des Affaires étrangères, Guillaume Long, a annoncé que le 9^e Sommet des présidents de l'Union des Nations sud-américaines, l'UNASUR, a été temporairement suspendu.

Sur son compte Twitter, Guillaume Long a indiqué que la présidence pro tempore du bloc régional assumée par le Venezuela convoquera prochainement le sommet.

La tenue de ce sommet était prévue le 23 avril prochain dans le pays andin, mais l'Équateur est au milieu d'une période de récupération après le séisme survenu le 16 avril dernier qui a ravagé des territoires de la côte nord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91233-le-gouvernement-equatorien-annonce-lajournement-du-9e-sommet-des-presidents-de-lunasur>



Radio Habana Cuba